
LEE

CALI, MARTES, ENERO 24, 2017

Artes · Medio ambiente · Espacio Público · Opinión

CRÓNICA DE UNA ESPERANZA.

Por: Isabella Albán Hernández.

mujer era serio, parecía un mártir, sus ojos transmitían una tristeza profunda, sus movimientos eran pausados tranquilos, como cuando se aprende a tener paciencia chocándose contra el mundo, ella daba vueltas por la plaza de Bolívar como quien ronda por inercia en algún lugar, aquella mujer no estaba en la plaza de Bolívar todo su ser parecía que estuviera en algún recuerdo lejano con su hija, esa que de un momento a otro se desapareció y jamás volvió, mientras caminaba recordando viejos tiempos con su hija, la mujer recobraba su sentido y se ubicaba en el presente, tan solo pocas veces cuando veía que podía tener esperanza de que alguien le ayudara o que por medio de una cámara o una simple coincidencia reconociera la mujer de la foto y le diera información de su paradero.

Me quede anonadada con aquella mujer, vi a mi madre en su lugar y me vi en la pancarta como desaparecida, vi tristeza, soledad, desarraigo, pero en ningún momento vi esperanza, esa esperanza se disipaba con los años, que lleva de desaparecida aquella chica, ya habían pasado 8 años desde la última vez que su Madre la abrazó y le transmitía la energía vital que transmite una madre durante un embarazo, el cordón umbilical de la unión de aquella madre y su hija lo habían cortado, lo corto la violencia de Colombia, la violencia que promueven las elites del país y que la sufren los sectores más deprimidos de la población, pero lo más trágico no es la separación, si no esa pequeña esperanza que le quedo a aquella mujer de encontrar a su hija, que la sumió en una nube y le paro el tiempo, introduciéndola en una rutina de recuerdos, con un único fin que no la dejaba dormir en paz, que no le permitía sonreír, no podía contemplar su vida como una fluir, todo en su vida era el antes con su hija y el después sin su hija, pero estos dos episodios de su vida se mezclaban en uno conjunto de tiempo que la única hora que marca es la eterna ESPERANZA.